



# UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

REVISTA MENSUAL | 30 DE AGOSTO 2024



## Destaca Oaxaca como destino de reuniones en IBTM américas 2024

PÁG. 1



Con éxito, concluye Vera Niñez: El Parque Ciudad de las Canteras se llenó de diversión

PÁG. 2



Se embellece el centro histórico para celebrar las fiestas patrias

PÁG. 3



Promueve Secretaría de Administración registro ante el padrón de proveedores

PÁG. 5

Amigas y amigos en la Feria IBTM Américas 2024, celebrada en la Ciudad de México, Oaxaca demostró, una vez más, su posición como un destino de clase mundial para eventos y reuniones. Este prestigioso foro, uno de los más relevantes en América Latina, permitió a nuestro estado exhibir su infraestructura de primer nivel, destacando recintos emblemáticos como el Centro Cultural y de Convenciones de Oaxaca, el Auditorio Guelaguetza y el Jardín Etnobotánico. Oaxaca no solo es un referente cultural, sino también un escenario ideal para congresos y convenciones internacionales.

El compromiso de Oaxaca con su gente se refleja en iniciativas como el Festival Vera Niñez, organizado por el Gobierno del Estado a través del DIF Oaxaca, éste programa, que proporcionó un entorno seguro y desarrollo a las y los niños, fue una muestra clara de nuestra dedicación al bienestar infantil. Desde la Secretaría de Administración (SA), ofrecemos actividades diseñadas para promover el desarrollo físico y cognitivo de la niñez y juventudes, reafirmando nuestra responsabilidad con las futuras generaciones.

En el ámbito administrativo, la SA ha reforzado su compromiso con la excelencia mediante la capacitación continua de su personal. Recientemente, se impartieron cursos especializados en Microsoft Excel, destinados a mejorar la eficiencia y optimizar el servicio a la ciudadanía.

Además, promovemos activamente la inscripción de empresas locales en el Padrón de Proveedores, asegurando una contratación pública transparente y una cadena de suministro que beneficia a nuestra economía local.



**Continuamos trabajando incansablemente para asegurar que Oaxaca siga brillando, juntos, construimos un legado que perdurará por generaciones.**

NOEL HERNÁNDEZ RITO

# SEEC

## SECRETARÍA



*La plataforma es una de las más relevantes en el sector de eventos, congresos y convenciones de Latinoamérica*

## Destaca Oaxaca como destino de reuniones en IBTM américas 2024

Oaxaca se consolidó como un destino de calidad mundial en la industria de reuniones al participar en la Feria IBTM Américas 2024, realizada el 21 y 22 de agosto en la Ciudad de México. Este evento, uno de los más importantes en Latinoamérica para congresos, convenciones y eventos, permitió a la entidad mostrar sus fortalezas a través de la Oficina de Convenciones, Congresos y Eventos de Oaxaca (OCCE).

Durante la inauguración del stand de Oaxaca, el secretario de Administración, Noel Hernández Rito, destacó el orgullo del Gobierno del Estado al contribuir como un referente en la creación de oportunidades de negocio y el fortalecimiento de conexiones, impulsando así el crecimiento económico de Oaxaca mediante la industria de reuniones.

La OCCE, en colaboración con representantes de la proveduría local, brindó información sobre las capacidades y aforos de recintos como el Centro Cultural y de Convenciones de Oaxaca, el Auditorio Guelaguetza y el Jardín Etnobotánico, a más de 250 organizadores de eventos nacionales e internacionales, hosted buyers y agentes de viajes.



Además, se ofreció asesoría y se extendió la invitación a organizar eventos culturales, empresariales y sociales en Oaxaca, resaltando por qué el estado se ha posicionado como uno de los destinos más emblemáticos para reuniones en México.

# Con éxito, concluye Vera Niñez: El Parque Ciudad de las Canteras se llenó de diversión



El Gobierno del Estado de Oaxaca, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Oaxaca, llevó a cabo el Festival Vera Niñez del 1 al 25 de agosto en el Parque Ciudad de las Canteras. Este evento, que se realizó de 11:00 a 17:00 horas, ofreció a las infancias oaxaqueñas un total de 197 actividades lúdicas, recreativas y artísticas organizadas por diversas dependencias de la



Administración Pública Estatal. Entre las actividades destacaron programas como Minutos para Imaginar, Guardianes de los Derechos y la Diverti Ruta, además de actividades permanentes de la Secretaría de Administración, que incluyeron juegos de destreza, cuenta cuentos, ludoteca al aire libre, y talleres de box, kung fu, y yoga básica.

*El festival contó con la **participación de 10,948 niños y niñas de entre 6 y 11 años de edad, quienes disfrutaron de un entorno seguro y adecuado para su desarrollo físico y cognitivo, interactuando con nuevas amistades a través de las diversas actividades programadas.***



El gobernador Salomón Jara Cruz subrayó que con este tipo de eventos, se prioriza el Interés Superior de la Niñez y Adolescencia, garantizando sus derechos en todos los sentidos. La seguridad estuvo a cargo de personal de la CEP CyGR, el Honorable Cuerpo de Bomberos, la PABIC y la SSPC, quienes velaron por la integridad de las y los asistentes.

# SEEC

## SECRETARÍA



*La Secretaría de Administración decoró con iluminación en verde, blanco y rojo el zócalo capitalino*

## Se embellece el centro histórico para celebrar las fiestas patrias

*Para enaltecer el espíritu patriótico en septiembre, el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Administración, realiza las labores de mantenimiento, decoración e iluminación del zócalo capitalino, principalmente en el kiosco y el Palacio de Gobierno.*



Estos trabajos, a cargo de la dependencia que encabeza Noel Hernández Rito, contempla la decoración de cinco calles adicionales con tiras de 12 metros tipo cuadradas con los colores de la bandera de México.

Asimismo, cuatro calles más serán adornadas con focos alusivos al mes patrio, destacando la importancia de las festividades.



Para complementar estos esfuerzos, se instalarán cuatro túneles iluminados con series de luces en verde, blanco y rojo, con medidas de 3.90 metros de ancho, 9 metros de fondo y 3 metros de altura. Con ello se busca revitalizar y embellecer el Centro Histórico de Oaxaca, promoviendo un ambiente festivo y de orgullo mexicano para residentes y visitantes, destacando el compromiso del Gobierno del Estado que encabeza Salomón Jara Cruz, para fortalecer las tradiciones mexicanas.



## Capacita Secretaría de Administración para la mejora en la atención ciudadana

Con el propósito de elevar la calidad de los servicios que se ofrecen a la ciudadanía, la Secretaría de Administración impartió durante tres días, cursos especializados en el uso de Microsoft Excel, dirigidos al personal de esta dependencia.

Mediante esta acción, se busca que el funcionariado optimice sus tareas diarias, para brindar un mejor servicio a la población oaxaqueña, a través de una administración y manejo de información ágil y efectiva, como se impulsa en el gobierno de la Primavera Oaxaqueña.

La capacitación se enfocó en la enseñanza de herramientas prácticas para el análisis y asociación de información esencial como la sintaxis y restricciones del programa, el uso correcto de fórmulas básicas, técnicas de impresión de hojas,

gestión de datos, así como ejercicios y aplicación de expresiones matemáticas.

Este esfuerzo garantiza que cada área de la administración pública cuente con los conocimientos necesarios para brindar un servicio de calidad, y refleja el compromiso del Gobierno del Estado con la profesionalización continua y actualizada del personal, para lograr una gestión eficiente y orientada a resultados.



# SEEC

## SECRETARÍA



## Promueve Secretaría de Administración registro ante el padrón de proveedores

***El registro en esta área es necesario para contratar cualquier servicio, producto o arrendamiento***

*Con el objetivo de asegurar el cumplimiento de los requisitos de calidad y servicios para la Administración Pública Estatal, la Secretaría de Administración (SA) promueve la participación de empresas locales mediante su registro en el Padrón de Proveedores.*

Se trata de un requisito indispensable para la contratación pública de bienes, servicios y arrendamientos. Asimismo, agiliza estos procesos y garantiza una cadena de suministro eficiente y puntual.

El titular de la dependencia, Noel Hernández Rito señaló que las y los proveedores pueden acceder al sitio en línea para consultar los requisitos y citas disponibles:

[www.citasproveedores.oaxaca.gob.mx/citas/](http://www.citasproveedores.oaxaca.gob.mx/citas/)

Las empresas pueden participar en las modalidades de compra directa menor, adjudicación directa, invitación restringida o abierta estatal o licitación pública, para obtener mejores condiciones en cantidad, calidad y oportunidad. En esta área se realiza el registro, renovación y actualización de los negocios que proporcionan servicios a la administración



pública. También, se brinda atención para realizar diferentes trámites y solicitudes para integrarse o mantenerse en el padrón.

Para obtener información adicional sobre el proceso, las y los interesados pueden comunicarse al teléfono 951 5015000, extensiones 10004 y 10031, o visitar las oficinas ubicadas en planta baja, edificio 2 de Ciudad Administrativa, en horario de 09:00 a 15:00 horas.

*De acuerdo con la coach,  
practicar continuamente  
estos ejercicios mejoran la  
concentración y reduce la  
aparición de enfermedades  
cardiovasculares*



## Administración realiza activación física por la Semana Mundial de la Lactancia Materna

*Con la participación de más de 150 personas, la Secretaría de Administración, a través del Centro Mujer Tu Espacio realizó una activación física en la explanada central del Complejo de Ciudad Administrativa, en el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna.*



La actividad conducida por la coach Daniela Alonso Mata, campeona absoluta de fisicoculturismo en Oaxaca y primer lugar en Mr. México en 2018 y 2019, comenzó con estiramientos y continuó con varios ejercicios para las diferentes partes del cuerpo.

Asimismo, previenen enfermedades causadas por el sedentarismo, aumentan la energía, mejoran la salud cardiaca, reducen los síntomas de la depresión, la ansiedad, favorecen la salud cerebral y el bienestar general.



El titular de la SA, Noel Hernández Rito recordó que se cuenta con un lactario dentro del complejo de la dependencia, el cual fue remodelado recientemente para brindar un lugar digno a las mujeres que estén amamantando.

La Semana Mundial de la Lactancia Materna se celebra para promover espacios dignos para amamantar, pues la leche materna es el mejor alimento para los y las infantes durante sus primeros 6 meses de vida, y les proporciona los nutrientes necesarios para el crecimiento y el desarrollo de su sistema inmunológico.